

2025年1月吉日

窯友会 会員各位

窯友会事務局 長  
住友大阪セメント株式会社  
総務部長 村井 豊

## 第57回窯友会開催

拝啓 時下益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

12月5日住友会館において、東京での窯友会が71名と例年より多くの方々にご参加いただき、開催されました。

冒頭、諸橋社長より、当社の概況や開発した人工石灰石が大阪・関西万博において販売されるポストカード等の素材に採用予定であることが報告され、「窯友会を更に盛り上げていくためにも、引き続き沢山の方々にご参加いただきたい」と挨拶されました。

続いて渡邊窯友会会長より、「今年は元日に能登半島地震があり大変な幕開けであったが、スポーツに関しては大谷翔平の活躍など良いニュースがあった。来年はトランプ氏が新大統領になる等大きな変化が起こるかもしれないが、みなさんにとって良い年でありますよう祈念する」とのお言葉と乾杯のご発声をいただきました。

懇親会の最後には中尾様から中締めのご挨拶をいただき、当社の益々の発展と参加者一同のご健勝とご多幸を祈念され、会はお開きとなりました。

敬具

(第57回窯友会の様子)



以上